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Abstract;

The axes of this research about traditional folk games and fine arts that present in festival of
[waada] in Meghnia, which is one of societies that conservate her habits and its norms that
she treasures it

It also hold on the cultural heritage and seek to preserve it

Fine arts have an important role in preserving cultural heritage of societies, and in this
regard different Algerian artists are working on ways to preserve it through their employment
of intangible heritage elements in their artistic images, As is the case with Ayer Mimoun who
embodied aspects of the ceremonial in his painting as a fantasy show and knights and folk
dance.

Key words; art formation , [waada] , folk games , Meghnia city .

Résumé :

Les axes de cette recherche sur les jeux folkloriques traditionnels et les beaux-arts qui
présentent en festival de [waada] a Meghnia, qui est I’une des sociétés qui conservent ses
habitudes et ses normes qu’elle chérit

Il détient également le patrimoine culturel et cherche a le préserver

Les beaux-arts ont un réle important a jouer dans la préservation du patrimoine culturel des
Ssociétés, et a cet égard, différents artistes algériens travaillent sur les moyens de le préserver
en utilisant des éléments du patrimoine immatériel dans leurs images artistiques, Comme c’est
le cas avec Ayer Mimoun qui a incarné les aspects du cérémonial dans sa peinture comme un
spectacle fantastique et chevaliers et danse folklorique.

Mots clés : formation artistique , [waada] , jeux populaires , ville de Meghnia.



